

Valladolid Paso adelante para ampliar consultas médicas en Arturo Eyries y Parque Alameda

El Norte • original

Comenta

Compartir

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Valladolid ha aprobado en su sesión de este miércoles la concesión de dos licencias urbanísticas (proyecto básico y de ejecución) solicitadas por la Junta de Castilla y León, en concreto por la Gerencia de Salud de las Áreas de Valladolid, para la ampliación de los centros de salud de Parque Alameda y Arturo Eyries.

Los permisos coinciden con la convocatoria de una nueva manifestación por la reapertura del Centro de Especialidades de Delicias

En el caso de este último edificio, que acoge un centro de salud y un centro de especialidades, además de las urgencias 24 horas de Atención Primaria de la zona oeste de Valladolid (la que tiene como referencia el Hospital Universitario Río Hortega) abordará la reestructuración del Área de Inspección Médica. Ubicado en la calle Puerto Rico, la obra afectará a unos 360 metros cuadrados de la segunda planta, en el ala suroeste del edificio. Lo más significativo del proyecto son las diez nuevas consultas que se incorporarán a la atención de pacientes. Es un centro aquejado de deficiencias con denuncias públicas en el que [se han acometido arreglos y pequeñas mejoras](#).

Noticias relacionadas

Los colegios de Enfermería reclaman a la Consejería que ponga coto a las agresiones a sanitarios

El centro de salud de Laguna de Duero sumará ocho nuevas consultas tras su reforma

Fuentes municipales han informado de la concesión del permiso de obras para la [ampliación del Centro de Salud de Parque Alameda](#), situado en la Carretera de Rueda, 137. La actuación se va a desarrollar en la parcela del centro, en el espacio que acoge en este momento un aparcamiento. Es la parte norte que de la instalación y supondrá incorporar al edificio otros 295 metros cuadrados de superficie construida en dos plantas, aunque la mayor parte corresponderá a la altura superior. La inversión prevista se cifra en 989.739 euros, a los que hay que sumar el proyecto, para que se reservan 18.089 euros.

Esta ampliación permitirá ampliar en seis consultas y mejorar la dotación de aseos del centro de salud que atiende a la población residente en Covaresa y Parque Alameda. La actual infraestructura ganará así tres consultas de Medicina de Familia y otras tres de Enfermería, además de aseos y zonas de espera. La mejora se integra en el edificio inaugurado en 2005 y el proyecto respeta el patio interior ajardinado al que dan en este momento las consultas en la que atienden los profesionales sanitarios. «Las obras se programarán de manera que se minimicen las molestias a los usuarios, garantizando en todo momento la continuidad del servicio sanitario», remarcan los responsables municipales.

[Ampliar](#)

C. Espeso

El proyecto del Centro de Salud de Arturo Eyries contempla la redistribución de las consultas y aseos existentes, la renovación de las instalaciones y la incorporación de una escalera de emergencia exterior, con el fin de adaptar el espacio a nuevos usos asistenciales. La actuación permitirá dotar al centro de diez nuevas consultas, con sus correspondientes salas de espera, pasillos y aseos, bajo un planteamiento flexible que facilite

«Además, las obras incluyen mejoras orientadas a una reducción significativa de la demanda energética, mediante la modernización de las instalaciones y del propio edificio, contribuyendo

así a una mayor eficiencia y sostenibilidad de las infraestructuras sanitarias», precisan desde el Ayuntamiento de Valladolid.

Nueva manifestación en Delicias

Coincide la información sobre las licencias de obras para la ampliación de estos dos centros de salud que va a acometer la Consejería de Sanidad con una nueva manifestación en demanda de la reapertura del Centro de Especialidades de Delicias. Es una reivindicación que se traslada puntualmente a las calles del barrio vallisoletano y también ante la sede de la Consejería de Sanidad y que demanda que vuelva a prestarse atención sanitaria en este centro ante la paralización de esa reapertura. Desde la Junta apuntan como escollo la presencia de amianto en el edificio y el consejero ha traslado en anteriores ocasiones que consideran que el servicio está cubierto con la asistencia que se da en el Río Hortega y en Arturo Eyries.

La manifestación será el viernes 9 de enero a las 19:00 horas, partirá de la plaza del Carmen y además de la reapertura del centro de especialidades se demanda un nuevo centro de salud para el barrio.